

Association Théâtre ProNE / Info-lettre décembre 2018

Stage Joëlle Bouvier : une chorégraphe fait travailler des comédien.nes, circassien.nes, performeur.ses et danseur.ses

Les inscriptions pour le stage destiné prioritairement aux **artistes actifs dans le canton** sont ouvertes. Il aura lieu du 4 au 9 mars 2019 à la salle Espace Sud à Neuchâtel dans le cadre de la Fête du Théâtre 2019. La proposition de Joëlle Bouvier portera sur l'exploration et l'expérimentation physique autour de textes de Shakespeare. Pour vous inscrire, il suffit d'envoyer votre CV, une photo portrait et une photo "en action" à l'adresse de l'association: theatreprone@bluewin.ch.

Une belle occasion de se rencontrer et de tisser des liens entre des disciplines proches !

Délai d'inscription : 10 janvier 2019. Plus de détails en pièce jointe.

Taxation des compagnies

Après différentes recherches et entretiens, nous avons constaté que nous ne pouvions pas nous opposer au remplissage des fiches d'impôts reçues par les compagnies. Ce devoir répond à une loi fédérale qui contraint toute personne physique et morale à déclarer ses comptes. Cependant, nous nous sommes assurés qu'aucune compagnie ne devrait payer d'impôts quels que soient les statuts de son association (à moins que vous ne deveniez des stars et que vous vous fassiez des tonnes de bénéfices....).

Pourtant certaines compagnies continuent à recevoir des bordereaux chiffrés en fin d'année. Et cela même après notre entretien avec Mr. Wahid, chef du Service des contributions (SC) au cours duquel nous avons clarifié ce problème. Nous lui avons donc adressé un courrier pour lui témoigner de notre étonnement. Nous avons décidé d'organiser au besoin une nouvelle rencontre avec le Service de la culture et le SC pour régler ce problème une fois pour toutes. Nous allons également mettre en place un processus d'information à l'attention des compagnies. Celles-ci seront informées sur les différents types de statuts qu'elles peuvent obtenir de la part du SC ainsi que sur les moyens de se défendre face aux erreurs répétitives de ce service.

Compte-rendu de notre premier entretien et lettre adressée au SC en pièce jointe.

Etats-Généraux de la culture

Nous vous rappelons que la prochaine séance des Etats-Généraux aura lieu le 27 janvier à Neuchâtel (lieu à définir). Un événement important puisque il y sera décidé de la forme que prendra ce regroupement à l'avenir (association, collectif etc.). Venez nombreux!

Jaques Bouduban nous propose différents documents inspirants que vous trouverez en pièce jointe. Merci à lui !

CulturoscopE

Rappel pour les organisateurs d'événements: N'oubliez pas d'annoncer vos événements sur la plateforme culturecom.ne à l'adresse suivante : <https://neuchatelculture.ch>

Pour le Comité,
Aurore Faivre
19 décembre 2018

Pièces jointes:

- Infos stage Joëlle Bouvier
- Compte-rendu entretien SC
- Lettre adressée au SC
- Docs Jacques Bouduban